

New Face 新入社員紹介

2020年
決意表明

新居浜市の花「ツツジ」
英名で『あぜりあ』
地域密着の思いを込め
春号をお届け致します

あぜりあ

松山大学経済学部経済学科を卒業し

ボクシング部で部活動に励んでいま

した。ボクシングは自分との闘いで、

メンタル面でかなり鍛えられたと思

います。気合いで闘うタ

イブだったので、仕事で

も苦しい時は気合で乗り

り切りたいと思います。

未経験な事ばかりですが、

迷惑をおかけするとは

思いますが、一所

懸命に喰らいつい

ていいきます。ご指導のほどよろしくお願いします!

松山大学経済学部経済学科を卒業し
入社した、浅田光秀です。
ボクシング部で部活動に励んでいま
した。ボクシングは自分との闘いで、
メンタル面でかなり鍛えられたと思
います。気合いで闘うタ
イブだったので、仕事で
も苦しい時は気合で乗り
り切りたいと思います。

未経験な事ばかりですが、

迷惑をおかけするとは

思いますが、一所

懸命に喰らいつい

ていいきます。ご指導のほどよろしくお願いします!

今年、公立鳥取環境大学経営学部経
営学科を卒業した川上怜士です。
大学では、マーケティング系のゼミ
に所属し、鳥取の市町村の活性化に
努めました。大学での経験を活かし、
地域社会へ貢献できるように頑張り
ます。社会人1年目で右
にせす先輩方に積極的
に質問し、いち早く会社
の一員になれるよう努
力していきますので、ご
指導ご鞭撻のほどよろしく
お願いします。



川上
怜士

丹原高等学校卒業の寺町龍樹です。
高校でテニス部に入っていました。部
活ではあまり活躍出来ませんでした。
が、私は運動が好きなのでよく動いて
いました。趣味は音楽を聞いたり漫画
を読んだりするのが好きです、特に音
楽では洋楽が好きです。
建築部に配属されるので、先輩の話をき
んと聞いて理解して一生懸
命に頑張りたいです。何
事も経験だと思って働
くからよろしくお
願いします。



寺町龍樹

新居浜工業高等学校情報電子科を卒業しま
した宮武秋人です。
高校では情報分野について三年間学んでい
ましたが、情報分野を学んでい
く過程で建築などの分野で数
多く用いられていることを知
りました。自分自身、建築関係
の仕事に就きたいと思つてい
ます。新社会人として分から
ないことが数多くあります
が、一生懸命頑張りますの
でご指導のほどよろしく
お願いします。



宮武
秋人

今年の1月から正社員として働かせて頂いてお
ります。田村真奈美です。
三年半老人ホームで介護職員として勤務してい
ました。一度は介護の現場を離れたが、topa-s
で障がいを持つ方のサポートをさせて頂くこと
になりました。自分が高校で学んだ知識が活かせて
いることを感じています。同時に、様々な障がい者
の仕事の楽しさや、やりがいを感じています。
付かされることで学ぶことがばか
かりで、入居者さんが楽し
く過ごせる環境を作ることのできる
職員になれるよう努力して頂けている
思います。



田村
真奈美

高橋徳玄です。
中学、高校、大学と野球部に所属し
ておりました。野球を通じて培った
忍耐力と継続力を活かし、生まれ育
った新居浜に恩返しができるよう
に一生懸命頑張ります。
1日でも早く仕事に慣れるよう
に一生懸命頑張ります。
かけすると思います。まずは、
がご指導ご鞭撻のほどよろしくお
願いします。

高橋徳玄

松山大学法学部法学科出身の馬場朱音です。
絵を描くことが好きで、高校と大学では絵を
描くサークルに入っていました。そこで何度も
かみんなで協力し建物の壁に貼る絵や巨
大な絵馬などのようないつの作品を作つてきま
した。そのような経験などを生
かして、たくさんの人の力にな
れるよう努力していきたい
と思います。分からぬことも
多く、「迷惑をおかけすること
もあるかもしれません、
しっかりと頑張つていく
のでよろしくお願ひいた
します。



馬場
朱音

松山大学法学部法学科を卒業しました山口
優香です。
大学のサークル活動では学生を対象にした
支援活動を行つて、人との繋がりの大
切さを学びました。これからは
今までより多くの方との関
わりを持つことになるので、
学生時代に得た学びを生かし
ていきたいと思います。社会
で学んだことを活かし、会社
で貢献できるよう頑張りたい
と思います。分からぬことばかりでご迷惑をおかけするこ
とがあるかもしれません、い
う精一杯努力していきま
すのでご指導のほどよろしく
お願い致します。



山口
優香

シティプラスホールディングス

シティプラスホールディングス
(白石建設工業グループ)

あぜりあ 編集部

愛媛県新居浜市久保田町3丁目9番20号
TEL:0897-33-4812 FAX:0897-32-8374
<https://www.shiraishi-inc.co.jp>

令和2年4月発行
春号 Vol.33



愛媛大学教育学部学校教育教員養成課程を
卒業しました野本潮音です。

大学では主に家庭科を専攻し
ており、衣食住や保育、生活経
営について学びました。大学生
かりでご迷惑をおかけするこ
とが多いかもしれませんが、い
う精一杯努力していきま
すのでご指導のほどよろしく
お願い致します。

松山大学法学部法学科を卒業しました山口
優香です。
大学のサークル活動では学生を対象にした
支援活動を行つて、人との繋がりの大
切さを学びました。これからは
今までより多くの方との関
わりを持つことになるので、
学生時代に得た学びを生かし
ていきたいと思います。社会
で学んだことを活かし、会社
で貢献できるよう頑張りたい
と思います。分からぬことばかりでご迷惑をおかけするこ
とがあるかもしれません、い
う精一杯努力をしていきま
すのでご指導のほどよろしく
お願い致します。